

1学期はどんな力がつきましたか？

★7/15 期末PTA ご参加ありがとうございました。

まだまだ感染症対策をしっかりと取らなくてはならない中で、非常に暑い日でもありましたが、人権学習参観と学級集会には、たくさんの保護者（1世帯1名の条件でしたが…）のご参加者がありました。ありがとうございました。人権学習では子ども達の成長を態度や発表から感じていただければと思っておりました。いかがだったでしょうか？

1学期は授業やPTA活動など制限がかなりありました。2学期は運動会など大きな行事があります。少しでも良い方向へ変わっていくことを願っています。

★「タブレット」の現状

1年生から6年生まで一人一台渡されているタブレット。ずいぶん慣れた手つきで学習に活かしている姿を見るようになってきました。（授業参観でも活用していたと思います）子ども達の学習スピードはすごいものです。これも一つの力でしょう。ただし持ち帰って自在に活用していくことを想像すると不安のある保護者もおられるでしょう。まだまだ条件整理が必要ですのでゆっくりと取り組みを進めていきます。

★6/25 田植えから学ぶもの…

気温が高く日差しも強い中、5年生で田植えを行いました。おやじの会のみなさんの持つ「田植え綱」を基準に、丁寧に苗を植えていきます。初めは慣れない田んぼに戸惑いをみせていましたが、後半になるとずいぶんピッチがあがり何とか「田植え」を完了させることができました。「ものづくり」が主となるこういった学習は体験そのものもそうですが、つくり育てるという長いプロセスからいろいろなことを感じとることができるでしょう。収穫の秋を迎える時にまた一つ大きな価値を感じとることになると思っています。※おやじの会から4名の方がお手伝いに来られました。本当にありがとうございました。



きれいに並んで植えていく

お知らせ

PTA役員の皆様ありがとうございます。

- ・7月11日PTA環境安全委員会 花壇整備を行っていただきました。
- ・7月13日PTA地方委員会 救命救急法講習会が開催されました。



甘木・朝倉消防署から講師を招く



本格的な検定証

オリジナル「検定」で楽しく学習!!!

「キウイはどこの国から来た?」「イチジクの別名は何という?」これは果物検定問題の一部です。

学習委員会の例年の企画で今年も「検定」が行われました。ただし、いつもの算数など教科の検定ではなく、「三輪小検定」、「スポーツ検定」、「果物検定」、「動物検定」の4つの検定です。しっかり名前が入った検定証もあります。いつもと違った検定にいろいろな反響があったとか…手応えをつかんだ委員会の人達は2学期に行う次の検定にも意欲をみせています。

ちょっとしたイベントでも工夫しだいで学校生活に良い変化と潤いをもたらします。楽しい企画も考えるのはたいへんかな?学習委員会のみなさんありがとうございます!